
ATA 007/2023 CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO DE MAFRA (SC) - CMI. Aos1
treze dias do mês de julho de 2023, às 8h30min, na sede do Centro de2
Convivência do Idoso, situado na rua: Tupinambás s/n bairro Vista Alegre, Mafra3
SC, realizou-se a reunião nº 007/2023 - Ordinária, do Conselho Municipal do4
Idoso - CMI Mafra SC. A Reunião contou com a presença dos (as)5
CONSELHEIROS (AS) TITULARES E SUPLENTES REPRESENTANTES DAS6
ORGANIZAÇÕES GOVERNAMENTAIS: Titular: Edenize Farias dos Santos7
Presidente do Conselho em exercício, ora representante da Secretaria Municipal8
de Assistência Social e Habitação; Titular Estela Maris Bergamini Machado9
representante da Secretaria Municipal de Educação, Esporte e Cultura; Titular da10
Secretaria Municipal de Administração: Vitoria Nader Dutra; Titular da Secretaria11
Municipal de Saúde: Alci Teresinha Leite CONSELHEIROS (AS) TITULARES E12
SUPLENTES REPRESENTANTES DAS ORGANIZAÇÕES NÃO13
GOVERNAMENTAIS: Suplente Representante da ASAPRIMA, Titular : Maura14
Miguel e Suplente: Maria Clarice Becker da Silva, Grupo da Terceira Idade,15
Titular Erenita Voitexm; Aline Witt Habskost Dola Titular representante da OAB16
dos Advogados do Brasil, do SENAC: Titular Patricia Mastey e demais17
participantes: Miriane Arbigaus PMSC e Araci T. Makoin Secretária executiva dos18
Conselhos. Inicialmente, foi verificado que havia quórum para o prosseguimento19
dos assuntos deliberativos. A presidente em exercício Edenize deu boas vindas20
aos participantes e solicitou a ordem do dia com a leitura das correspondências21
emitidas e recebidas as quais fazem parte integrante desta ata.22
Correspondências Emitidas: do CMI para o Promotoria de Justiça da Comarca23
de Mafra relacionada aos autos SIG. N. 09.2021.00003135-0 sobre o24
encaminhamento da ata do dia 11/05, aprovada na reunião ordinária do mês de25
junho em 15/06/23, referente ao Protocolo PISC. OF. 22/23 de 11/07/2326
Convocação para reunião ordinária em 13/07/23 do CMI. Correspondência27
Recebidas: do MDHC em 26/06 encaminhando cartilha sobre as28
Recomendações para uma comunicação responsável sobre a pessoa idosa como29
ferramenta de promoção e proteção de direitos humanos. Dando continuidade, a30
ata da reunião anterior foi aprovada pelos membros participantes da referida31
reunião. Na sequência, foi lida e aprovada a Resolução do CMI n° 07/23 que32
dispõe sobre a renovação de inscrição/registro de entidades da sociedade civil33
junto ao CMI, sendo as seguintes entidades aprovadas: Associação de Caridade34
São Vicente de Paulo com inscrição de número 01/2023; ASAPRIMA -35
Associação Beneficente e Cultural dos Aposentados e Pensionistas de Rio Negro36
e Mafra com inscrição número 05/2023; Associação Lar dos Velhinhos de Mafra37
São Francisco de Assis inscrita com número 04/2023; Associação Grupo dos38
Anciões inscrita com número 03/2023; Ordem dos Advogados do Brasil, subseção39
Mafra SC com inscrição número 02/2023; Seguindo a pauta a Presidente solicitou40
aos representantes para que se possa revisar a lei do CMI para que a41
participação não seja restrita a determinadas instituições, principalmente as não42
governamentais, que haja uma maior abertura para outros participarem. Várias43
sugestões foram apontadas e seguirão para análise da Procuradoria Jurídica, haja44
vista que o Conselho deve ser paritário. Outra sugestão é para desmembrarmos a45
participação da Educação que agrega na pasta a Cultura e o Esporte que estão46
com atividades mais voltadas aos idosos. Outra questão importante foi a47
regularização da mesa diretora do Conselho ficando assim constituída: Presidente:48
Edenize Faria dos Santos Vice-Presidente: Aline Witt Habkost Dola, Secretária:49
Patricia Mastey. Foi sugerido ao Conselho a aquisição de um celular para maior e50



melhor comunicação com a aprovação de todos os membros o pleito seguirá51
tramitação legal. Quanto ao canal do Idoso a Defensoria Pública gravou alguns52
programas bem interessantes que estão sendo veiculados. A OAB através do seu53
Presidente que esteve pessoalmente no CREAS colocou-se à disposição do CMI54
para no que for possível estarem auxiliando, mas que infelizmente assessoria55
direta eles não podem estar fazendo. Foi comentado da possibilidade da OAB vir56
na Coordenadoria do Idoso para prestar atendimento trimestral para acolher e57
orientar demandas dos idosos sobre as mais diversas dúvidas: previdenciárias,58
patrimoniais e sobre violência psicológica, física e outros assuntos pertinentes.59
Em relação ao Lar dos Idosos o mesmo se encontra credenciado junto ao60
Conselho e será emitido ofício de resposta ao MP. O Senac também comunicou61
que estão abertas as inscrições para o cursos de cuidador de idosos de forma62
gratuita para todos os interessados. A Presidente encerrou agradecendo a63
presença de todos. Nada mais tendo a tratar, foi encerrada a reunião, eu Estela64
Maris Bergamini secretária do conselho lavrei a ata aprovada todos os presentes65
conforme lista de presença anexa.66


